



EMBAJADA DE MÉXICO



Roma a 5 de octubre de 1999.

**Grupo "Romatitlán",
Presente.**

Referencia: Su amable carta del 2 de septiembre de 1999.

He tenido la oportunidad de seguir muy de cerca en diversas ocasiones las colaboraciones que el Grupo Romatitlán ha realizado para esta Representación y en mi calidad de Embajador de México quisiera felicitarlos por su labor de difusión de la música y danza popular mexicana. Asimismo, me he enterado con beneplácito que han sido solicitadas sus actividades en diversas poblaciones de la República Italiana y por otras Embajadas de México debido a su alto profesionalismo.

Estoy seguro de que, como siempre, su esfuerzo por promover nuestras tradiciones en los espectáculos que ustedes presentan, seguirán logrando el deleite del público, por lo que hago especiales votos por el continuado éxito del "Grupo Romatitlán".

Muy cordialmente,

Mario Moya Palencia,

Embajador de México en Italia